Los hijos son responsabilidad de ambos padres

Editorial

Ahora que viene la entrada a clases, empiezan los dimes y diretes entre los padres y madres de las criaturas porque comienza el jaleo del tema del bono escolar, este es un cuento de todos los años.

Basta ver las publicaciones en redes sociales de muchas personas preguntando cómo deshacerse de la responsabilidad del pago del bendito bono y también están quienes preguntan hoy sí y mañana también cuál es el último día para depositar, a ver si van a poner la orden de apremio.

Unos afirman que al padre le toca todo, solo porque la madre se encarga del cuido de los hijos, mientras otros se tornan un poco más equitativos y afirman que la responsabilidad es de ambos.

Y el asombro de sentarse a pensar en todo lo que se debe gastar para la entrada a clases de un solo niño, imagínese el gasto de la mayoría de las familias costarricenses en que tienen varios pequeños y que la responsabilidad le toque a una sola persona no deja de ser desgastante.

Y realmente los hijos son responsabilidad de ambos papás. Seamos realistas, no todo en la vida es dinero, muchas veces los niños tienen de todo a nivel económico, pero carecen de atención y de tiempo de calidad.

También hay que tener muy claro que cuando dos personas adultas se divorcian esto no quiere decir que los progenitores también deben separarse de los hijos, porque existen casos de casos.

Están los papás que se desaparecen y tienen solo la costumbre de depositar mes a mes la pensión, el aguinaldo y el bono escolar, eso sí, no se aparecen ni en pintura a verlos, no participan de las actividades de sus hijos y ni tan siquiera se acuerdan de su cumpleaños.

Pero también existen aquellos que del todo no depositan ni aparecen y hacen las de los magos: se desvanecen y siguen haciendo su vida de solteros como si no tuvieran familia. Esto casi siempre va ligado a aquellos hombres que van dejando regados hijos por el mundo.

Pero no podemos tapar el sol con un dedo, también existen los papás responsables y algunas mujeres se niegan a dejar que vean a sus hijos, lastimosamente este tipo de casos han ido en aumento.

Quizá la gente no piensa todo el daño que les hacen a los menores con este tipo de actitudes y a los papás porque, en definitiva, los últimos años muchos han decidido quitarse la vida ante la imposibilidad de ver a sus retoños.

Y es que la cosa se torna peor cuando pagan puntualmente su pensión y tras de todo se dan cuenta de que sus hijos pasan necesidades.

Sabemos que para quienes realmente aman a los niños o adolescentes que son sangre de su sangre no poder compartir con ellos es un martirio.

Además, la madre de las criaturas muchas veces, tras de todo, se dedica a hablar mal de los caballeros para que sus retoños no quieran verlos ni compartir con ellos.

Lo anterior provoca que, llegado el momento, dejen de verle cara de papá y comiencen a verle cara de cajero automático. Aunque esto parezca increíble, para muchas personas es la realidad, no solo en nuestro país sino en el mundo entero, pues hay mujeres que buscan cómo hacerle daño a su expareja por medio de sus hijos, solo porque las cosas no funcionaron.

Y lastimosamente con la entrada a clases este comportamiento se dispara, ya que algunas féminas pretenden que los varones hagan magia y aparezcan plata de donde no hay, entonces empiezan con hostigamientos y chantajes.

Lastimosamente muchas mujeres piensan que los hijos son solo responsabilidad del hombre, cuando son de ambos, así que los dos tienen el deber de velar por su bienestar.

Un hijo es responsabilidad de ambos progenitores desde el momento de su concepción, ya sea que haya sido planeado o si por diversas circunstancias nació, este niño no pidió venir a sufrir al mundo.

Pero no entendemos dos situaciones: la primera es por qué a ciertos hombres hay que andarlos persiguiendo para que paquen una pensión si cada persona conoce sus responsabilidades.

Además, es sumamente acongojante escuchar que se quejan porque tienen que dar dinero para que sus hijos estén bien y puedan ver suplidas sus necesidades básicas.

Lo otro preocupante es ver cómo hay mujeres que utilizan estas acciones para poner a los niños y adolescentes contra sus padres, diciéndoles que no los quieren. Como personas adultas y pensantes debemos aprender a separar el dinero de los sentimientos.

Y que quede claro, ella también debe aportar. No solo le toca al padre ver cómo hace, pues si se tienen varios hijos a veces es materialmente imposible que se pueda pagar la pensión y el salario escolar al mismo tiempo.

Pongámonos la mano en el corazón y, si tenemos hijos, velemos por darles lo mejor, no seamos agarrados pues no sabemos las vueltas que da la vida. Dejemos de lado los pleitos por el bienestar de todos, esto en nada les ayuda a los retoños para su desempeño y su desenvolvimiento en la sociedad.

PUBLICIDAD	

PERIODISTA: Redacción Diario Extra

Miércoles 18 Enero, 2023 HORA: 12:00 AM

EMAIL: redaccion@diarioextra.com